

# コムハウス&ねくすと通信

コムハウス・ねくすと発行

No. 1193

本日 4月 14 日は「バレンタインデー」「ホワイトデー」に続く第3の愛の記念日「オレンジデー」と呼ばれている事をご存じでしょうか? 日本では認知度は低い記念日ですが、1944年に愛媛のかんきつ生産農家が発案し、2009年に日本記念日協会に認定されたれっきとした記念日です。

この日は恋愛関係に限らず、家族や友人へ愛を伝え、絆を深める日とされています。また、4月 14日の理由は、オレンジの花が4月~6月に咲く事と、バレンタイン・ホワイトデーに続く記念日を作りたかったからだそうです。(ちなみに韓国は11月 14 日がオレンジデーです。)

オレンジは白い花が咲きますが、花言葉は「花嫁の喜び」だそうです。愛を深める記念日としてはぴったりな花言葉ですね。

まだまだ認知度は低いこのオレンジデーですが、せっかくの記念日なので、これを機にオレンジにまつわるプレゼントをパートナーや家族に贈ってみるのもいかかでしようか。

(菊原)

## すまいの班

すまいは玉井がむすけ曜日、"米町"の  
療育活動の中で放送便にて室内  
遊びを「行いました。コースは難しい  
けれど入れば高得点の大満足コースと  
入りやすいコース"、"つなぎと得点を力として"  
コース…の2種類がありましたが、  
玉井がむすけは「どちらも楽しめた。  
大量得点コースを選択!  
皆山とも頑張ってくれました(○)"

## こもれび班

こもれび"玉井 4月のうたに  
『木琴と反曲 カレリ吊りの会』  
by 福山  
流れるこの二三、二回に分けて?  
お花見へ行きました。  
『木琴の唄と夜空』 すき"といひにけり  
by あいみょん  
と、スカベーパークの木琴はまさに  
木琴に歌をきつめられては じゅうてん。  
4月の風と匂いを感じながら  
玉井の下り坂と一緒に音者に歩っこ  
へん4.2"お茶を飲んで"ややや  
それだけのことかい 何でか 喜び  
て、皆の音頭が自然とほころびました。



木より日には、サンスホーツの方が来て、スポーツを教えてもらいました。

フラフープを並べて、ボールを投げてビンゴ"(ストラクアウト?)の  
ような遊びもしました。ボール1つでも色々な楽しみかたができるとは  
仲間もとても楽しそうがらり取り組みました(○)

これから1ヶ月に1回来て下さることで、今から次が楽しみなみしてます。